
Ivica Banovic
Beitrag von „Threadstarter“ vom 15. Oktober 2008, 22:59

Zitat 

Frage: Jubeln am Freitag die Nürnberger oder Freiburger?

Banovic: Der SC Freiburg gewinnt! Obwohl ich uns gegen das sehr gute Nürnberger
Team nicht als Favoriten sehe. Der "Club" hat zwar eine Talfahrt, aber wird uns
über den ganzen Platz jagen und in die Zweikämpfe mit zweihundert Prozent
Willen gehen, davon bin ich überzeugt. Trotzdem: wir hatten zuletzt einen
positiven Lauf und werden die drei Punkte mitnehmen.
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Mensch der Kerl hat echt Humor!

Beitrag von „montana“ vom 16. Oktober 2008, 04:51

Zitat von ThePunisher84 
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Mensch der Kerl hat echt Humor!

Alles anzeigen 

http://www.ivica-muss-zurueck-zum-club.de.tl.vu

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 16. Oktober 2008, 09:45

dafür!

wir spielen ohnehin die nächsten jahre nicht mehr in der ersten liga! und wenn ich mir die
ganzen blutleeren, blassen heinis anschau, die wir haben....

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 14. April 2009, 11:06

Nanu? Hat keiner registriert dass der Bano gestern gegen Mainz getroffen hat? Der ist nachm
Tor wie von der Terantel gestochen zur Trainerbank gelaufen. War kaum zu beruhigen
gewesen. Ich hab schon geglaubt dass er nachm Tor wieder jemanden anrufen wollte 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 14. April 2009, 11:59
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Zitat von ThePunisher84 

Nanu? Hat keiner registriert dass der Bano gestern gegen Mainz getroffen hat? Der ist
nachm Tor wie von der Terantel gestochen zur Trainerbank gelaufen. War kaum zu
beruhigen gewesen. Ich hab schon geglaubt dass er nachm Tor wieder jemanden
anrufen wollte 

Vielleicht lag ja an der Trainerbank sein Handy und es hat ihn tatsächlich einer angerufen....so
schnell hab ich ihn eh noch nie im Clubtrikot laufen sehen... 

Beitrag von „eintakter“ vom 14. April 2009, 12:03

Zitat von icetiger1968 

Vielleicht lag ja an der Trainerbank sein Handy und es hat ihn tatsächlich einer
angerufen....so schnell hab ich ihn eh noch nie im Clubtrikot laufen sehen... 

doch, nach seinem 'berühmten' tor damals 

Beitrag von „montana“ vom 14. April 2009, 13:36

Ivica ist einfach Kult!
Ich wär froh wenn er bei uns im OM spielen würde

Beitrag von „wikinger“ vom 14. April 2009, 14:36

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/


Zitat von montana 

Ivica ist einfach Kult!
Ich wär froh wenn er bei uns im OM spielen würde

Kult ist etwas übertrieben. Ich hab ihn auch gemocht, aber spielerisch würde er uns auch nicht
weiterbringen. Auch wenn er ein paar geniale Momente hatte: mehr als Durchschnitt hat er
leider nicht zu bieten.

Beitrag von „montana“ vom 14. April 2009, 15:34

für die erste Liga war er zu schwach, Für die zweite Liga wäre er genau richtig gewesen.
Nichtsdestotrotz, sein Jubler gegen Bremen – unvergessen 

Beitrag von „wikinger“ vom 14. April 2009, 15:40

Zitat von montana 

für die erste Liga war er zu schwach, Für die zweite Liga wäre er genau richtig
gewesen. Nichtsdestotrotz, sein Jubler gegen Bremen – unvergessen 

Ja das war echt geil. Der Hans Meyer hat ihm glaub ich einen Vogel gezeigt nach der Aktion. 

Beitrag von „waidler“ vom 14. April 2009, 15:41

Zitat von montana 

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/


Ivica ist einfach Kult!
Ich wär froh wenn er bei uns im OM spielen würde

Ach.... wenn sie in Bielefeld auf der Bank sitzen taugen sie für den Club nicht, Bankdrücker aus
Freiburg hingegen würden voll ins Konzept passen. Euch Franken soll einer verstehen. 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 14. April 2009, 17:27

Banovic du Zigeuner!

Hast auch mal wieder troffn. 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 14. April 2009, 18:55

Zitat von Platzwart02 

Banovic du Zigeuner!

Hast auch mal wieder troffn. 

gleich kommt wieder ein betroffener! 

Beitrag von „Binoola“ vom 14. April 2009, 19:04

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/


Mit solchen Wörtern muss man in diesem Forum vorsichtig sein.... 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 19. April 2009, 21:55

und schon wieder den Siegtreffer erzielt....!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 19. April 2009, 23:18

Davor hat er einen riesenbock geschossen und das 2:2 verschuldet. Hats aber durch sein Tor
wieder gut gemacht.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 20. April 2009, 08:02

Zitat von ThePunisher84 

Davor hat er einen riesenbock geschossen und das 2:2 verschuldet. Hats aber durch
sein Tor wieder gut gemacht.

so isser halt - ich find den klasse! 

Beitrag von „matzelinho“ vom 17. September 2009, 12:39

http://www.kicker.de/news/fuss…opfen-muss-aufhoeren.html
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Hat sich in Freiburg durchgesetzt und ist einer der besten im Team (Kicker-Durchschnitt 2,88).
Glückwunsch Bano, fand den Abgang unter Meyer damals etwas unangebracht.

Beitrag von „Remember68“ vom 17. September 2009, 13:53

Zitat von matzelinho 

http://www.kicker.de/news/fuss…opfen-muss-aufhoeren.html

Hat sich in Freiburg durchgesetzt und ist einer der besten im Team (Kicker-Durchschnitt
2,88). Glückwunsch Bano, fand den Abgang unter Meyer damals etwas unangebracht.

es war kein platz mehr für ihn. Misimovic kam und mintal war auch noch da. sein vertrag lief
aus. das war halt pech.

Beitrag von „Vv00t“ vom 17. September 2009, 14:00

Ich mocht ihn auch ganz gern, aber unersetzlich war er sicher net, von daher war das in der
Situation schon die richtige Entscheidung ..

Beitrag von „weam“ vom 17. September 2009, 14:31

Zitat von Vv00t 

Ich mocht ihn auch ganz gern, aber unersetzlich war er sicher net, von daher war das in
der Situation schon die richtige Entscheidung ..
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Unersetzlich mit Sicherheit nicht, aber die richtige Entscheidung war das 100% nicht. Er hat
immer hin 8 Scorerpunkte in der letzten Saison bei uns gehabt, er war einfach der fast perfekte
Joker für eine Mannschaft wie uns gewesen. Von der Bank kam in der nächsten Saison nämlich
nichts mehr.

Beitrag von „juninho“ vom 17. September 2009, 14:51

Lang, lang ist´s her. Aber das Thema BanovicPolakGresko ist hier scheinbar nicht totzukriegen.
Die werden wahrscheinlich in zehn Jahren hier immer noch rumgeistern 

Beitrag von „matzelinho“ vom 17. September 2009, 15:16

Jaja, dei aldes Drauma 
Um Banovic ist's mir aber schon ein bisschen leid, weil der einfach das Gefühl
vermittelt hat immer 100% zu geben und der hat auch mal reingeleuchtet ins
gegnerische Tor (Beispiel Berlin in der Saison 07/08), wenn es aussichtslos schien.
Seine Profi-Einstellung beim Club absolut unzweifelhaft auch wenn er mal nach
einem Elfer gejubelt hat, wo viele denken, dass er das besser nicht hätte tun
sollen.. Naja, wenn es das einzige ist, was man ihm vorwerfen konnte, dann
war er wohl doch nicht so fehlbar.
So Grotten-Spiele wie gegen Hannover kürzlich oder Wolfsburg (auswärts)
vorvergangene Saison hätt's mit dem Bano nicht gegeben, behaupte ich jetzt mal.
Bano, Du fehlst mir 
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Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 17. September 2009, 17:28

.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 17. September 2009, 19:13

Zitat von juninho 

Lang, lang ist´s her. Aber das Thema BanovicPolakGresko ist hier scheinbar nicht
totzukriegen.
Die werden wahrscheinlich in zehn Jahren hier immer noch rumgeistern 

klar - mit denen wären wir jetzt auch nicht da wo wir sind. mit null schulden und null
verstärkungen geradeso in der ersten liga!

Beitrag von „Weggla“ vom 17. September 2009, 20:49

Zitat von juninho 

Lang, lang ist´s her. Aber das Thema BanovicPolakGresko ist hier scheinbar nicht
totzukriegen.
Die werden wahrscheinlich in zehn Jahren hier immer noch rumgeistern 

Dass man damals Polak und Gresko derart vom Hof gejagt hat, versteh ich bis heute nicht.
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. September 2009, 17:38

Gerade mit dem 1:0 in Berlin.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 20. September 2009, 17:43

Zitat von Bratwurst82 

Dass man damals Polak und Gresko derart vom Hof gejagt hat, versteh ich bis heute
nicht.

versteht nur Hans und Martin 

Beitrag von „afro“ vom 20. September 2009, 17:50

Zitat von KillerDriller 

Gerade mit dem 1:0 in Berlin.

... und das Zweite aufgelegt! Für ihn freut mich das total! Einer der symphatischten Spieler, der
hier in den letzten Jahren gespielt hat!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. September 2009, 17:55

Zitat von afro 
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... und das Zweite aufgelegt! Für ihn freut mich das total! Einer der symphatischten
Spieler, der hier in den letzten Jahren gespielt hat!

Das unterschreibe ich so.
Netter Kerl.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 20. September 2009, 18:29

kann mich noch erinner, wie sich alle aufgeregt haben, als ich mich für ihn stark gemacht habe!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 20. September 2009, 18:55

Zitat von KRÜGERS NBG 

kann mich noch erinner, wie sich alle aufgeregt haben, als ich mich für ihn stark
gemacht habe!

nicht alle ....!!! 

Beitrag von „jofcn“ vom 20. September 2009, 18:57

der Bano ist einfach klasse  bei ihm spür ich die Freude über die Tore,da freu ich mich richtig
mit 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. September 2009, 19:04
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Und zum zweiten.
Mann des Tages.
Glückwunsch.

Beitrag von „weam“ vom 20. September 2009, 19:07

Oh man, Zidanovic startet scheinbar richtig durch bei Freiburg.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 20. September 2009, 19:16

0:4 Banovic (68., Rechtsschuss, Idrissou)
Die Vorentscheidung durch Banovic. Der Kroate hebelt im Doppelpass mit Idrissou die gesamte
Berliner Defensive aus und netzt lässig aus kurzer Distanz gegen den machtlosen Burchert ein.

Beitrag von „Violencia“ vom 20. September 2009, 19:17

Bano in bestform is scho was feins.Das erinnert mich heut a wengl an die saison 06/07.Da hatte
er auch einige gute momente,wenn net sogar seine beste glubbsaison.
Ich habs damals auch net verstanden,warum der hans ihn nimmer benötigt hat.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 20. September 2009, 19:18

an Broich kommt er net ran ....

Beitrag von „Simon11385“ vom 20. September 2009, 19:31
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Zitat von Violencia 

Bano in bestform is scho was feins.Das erinnert mich heut a wengl an die saison
06/07.Da hatte er auch einige gute momente,wenn net sogar seine beste glubbsaison.
Ich habs damals auch net verstanden,warum der hans ihn nimmer benötigt hat.

Das ist eine der wenigen Entscheidungen die ich verstanden habe, wir waren im Zentrum mit
Misimovic und Mintal mehr als gut besetzt. Dafür hatten wir rechts und links überhaupt nichts
nach dem Abgang von Polak und Gresko.

Beitrag von „PHM+“ vom 20. September 2009, 20:04

Zitat von Zarate_66 

an Broich kommt er net ran ....

.

Dann würde er ja nicht mal die Auswechselbank erreichen, vom Typ her würde er der
Mannschaft gut tun, die
sind doch alle zu brav, wenn der Wolf nicht spielt ist es doch fast wie in einem
Mädchenpansionat.

Es muß auch Spieler geben die mal ein Zeichen zum aufbäumen setzen können.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 20. September 2009, 20:35
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.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 27. September 2009, 18:57

hat heute wieder das 1:0 vorbereitet ...

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 27. September 2009, 19:00

der hatte damals gebettelt hierbleiben zu dürfen und hätte auf jede menge kohle verzichtet -
aber er war ja angeblich nicht gut genug für die erste liga. naja bader & meyer - zwei blinde
ohne eier!

Beitrag von „Kleeblättle“ vom 27. September 2009, 19:22

Ivica Zidanovic rausgeekelt. Toll Herr Bader.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 27. September 2009, 19:53

Zitat von KRÜGERS NBG 

der hatte damals gebettelt hierbleiben zu dürfen und hätte auf jede menge kohle
verzichtet - aber er war ja angeblich nicht gut genug für die erste liga. naja bader &
meyer - zwei blinde ohne eier!

Wie oft noch??? Der war zu dem Zeitpunkt einfach scheisse! Ist einfach so! Der hatte nicht mal
ein Hauch von einer Chance gehabt sich hier durchzusetzen. Hätte er sich hier durchsetzen
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können hätte er auch gespielt oder meinst net?? Wie sich die meisten an Banovic aufgeilen
erschließt mich hier net! In der 2. Liga war er auch sehr lange eher Fallobst. Momentan hat er
ein Hoch. Wer weiß wie lang des anhält...  Dieses nachgetrauere bringt null!

Beitrag von „Thomas“ vom 27. September 2009, 20:27

Zitat von KRÜGERS NBG 

der hatte damals gebettelt hierbleiben zu dürfen und hätte auf jede menge kohle
verzichtet - aber er war ja angeblich nicht gut genug für die erste liga. naja bader &
meyer - zwei blinde ohne eier!

Ich wäre froh, wenn wir ihn noch hätten

Beitrag von „winzie“ vom 27. September 2009, 22:42

Zitat von KRÜGERS NBG 

kann mich noch erinner, wie sich alle aufgeregt haben, als ich mich für ihn stark
gemacht habe!

aber wenn wir mal ehrlich sind, du hast dich auch für koller stark gemacht 

was ich im moment aber wirklich vermisse, sind seine fernschüsse aus allen lagen (ob
aussichtsreich oder nicht war ja eigentlich egal). wobei sein 36m schuß damals schon was hatte
:hoch:

winzie
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Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 27. September 2009, 22:50

.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 28. September 2009, 06:37

Zitat von Der Unbekannte 

Woher willst du wissen dass er so schlecht gewesen ist? Er hat unter Meyer gegen Ende
so gut wie gar nicht mehr gespielt! Und ich hab so meine Zweifel, dass Meyer immer zu
100% nach Qualität aufgestellt hat!

welcher Trainer macht das schon...?

übrigens : Bild_Note 2 für Bano ...

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 28. September 2009, 07:31

Zitat von winzie 

aber wenn wir mal ehrlich sind, du hast dich auch für koller stark gemacht 

was ich im moment aber wirklich vermisse, sind seine fernschüsse aus allen lagen (ob
aussichtsreich oder nicht war ja eigentlich egal). wobei sein 36m schuß damals schon
was hatte :hoch:
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winzie

ja und? da bin ich genau einmal daneben gelegen, weil wir keine spieler hatten, die ihn
bedienen konnten.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 28. September 2009, 07:56

http://www.youtube.com/watch?v=zFz_LeUzd0A 

solche "Vögel" fehln uns wirklich ....

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 28. September 2009, 08:08

Zitat von Zarate_66 

http://www.youtube.com/watch?v=zFz_LeUzd0A

solche "Vögel" fehln uns wirklich ....
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genau das sind typen die eine gutes team braucht. keine stromlinienförmigen bubis und
sonstige abgehalfterte exstars wie eigler oder pinola.

Beitrag von „Platzwart02“ vom 28. September 2009, 10:55

Den hat doch der Hans Meyer nicht mehr gewollt. Genauso wie er alle anderen niedergebügelt
hat die ihn nicht tagtäglich huldigten.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 28. September 2009, 16:54

Ich glaube hier verklärt die Erinnerung doch Einiges.....
Soooo gut habe ich den Bano beim Club nicht in Erinnerung. Einige gute Spiele wechselten sich
doch mit vielen " Grottenkicks " ab....

Habt ihr seine katastrophalen Standards vergessen ? ( Ja, er machte mal ein Freistoßtor aus 30
Metern. Dafür hatte er dann wieder die Berechtung gefühlte 120 Freistöße danach erbärmlich
zu schiessen......Ärgerlich auch seine schlechten Ecken, aber er rannte immer sofort los, um
auch die 8. Ecke hintereinander im Spiel schlecht zu plazieren...)
Bei Bano hatte ich immer das Gefühl, er spielt zuerst für sich und dann für die Mannschaft und
den Club, egal was er hinterher erzählte......

Als er ging, hatten wir mit Galasek, Polak, Gresko bessere auf seiner Position. Ich könnte immer
noch heulen, daß diese guten Fußballer uns verlassen haben/verlassen mussten.
Das kreide ich Meyer und Bader viel mehr an, als die nichtgetätigte Verlängerung des Banovic-
Kontraktes......

Beitrag von „kop“ vom 28. September 2009, 17:09
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich glaube hier verklärt die Erinnerung doch Einiges.....
Soooo gut habe ich den Bano beim Club nicht in Erinnerung. Einige gute Spiele
wechselten sich doch mit vielen " Grottenkicks " ab....

Habt ihr seine katastrophalen Standards vergessen ? ( Ja, er machte mal ein Freistoßtor
aus 30 Metern. Dafür hatte er dann wieder die Berechtung gefühlte 120 Freistöße
danach erbärmlich zu schiessen......Ärgerlich auch seine schlechten Ecken, aber er
rannte immer sofort los, um auch die 8. Ecke hintereinander im Spiel schlecht zu
plazieren...)
Bei Bano hatte ich immer das Gefühl, er spielt zuerst für sich und dann für die
Mannschaft und den Club, egal was er hinterher erzählte......

Als er ging, hatten wir mit Galasek, Polak, Gresko bessere auf seiner Position. Ich
könnte immer noch heulen, daß diese guten Fußballer uns verlassen haben/verlassen
mussten.
Das kreide ich Meyer und Bader viel mehr an, als die nichtgetätigte Verlängerung des
Banovic-Kontraktes......

:hoch:
Genau so habe ich es auch noch in Erinnerung. Banos Verkauf damals hat uns ja nicht
postwenden irgendwelche Grauppen beschert sondern war damals richtig und wichtig.
Das er jetzt, bei unserer momentanen Situation (und seiner leidlich positven Zeit in Freiburg)
etwas "zu gut" wegkommt, ist völlig klar - würde ich auch recht geben wenn wir Bano gegen
Masmadingsbums getauscht hätte... aber "damals" war es der richtige Weg... und bei uns sah
es ja auch nach etwas anderem aus... 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 28. September 2009, 18:27
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Naja, in seiner letzten Saison bei uns hatte er in 25 Spielen (oft nicht von Beginn an) immerhin
5 Tore und 3 Vorlagen zu bieten; ausserdem ein absolutes Club-Herz!

Jetzt haben wir eben einen Broich ....

Beitrag von „weam“ vom 28. September 2009, 19:08

Zitat von Zarate_66 

Naja, in seiner letzten Saison bei uns hatte er in 25 Spielen (oft nicht von Beginn an)
immerhin 5 Tore und 3 Vorlagen zu bieten; ausserdem ein absolutes Club-Herz!

Jetzt haben wir eben einen Broich ....

Genau und das als reiner Einwechselspieler, scheinbar können sich die meisten nicht mehr
daran erinnern was stattdessen von der Bank kam (nichts).

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich glaube hier verklärt die Erinnerung doch Einiges.....

Einiges bei Dir, stimmt.
[

Zitat von Hamburger Clubfan 

Soooo gut habe ich den Bano beim Club nicht in Erinnerung. Einige gute Spiele
wechselten sich doch mit vielen " Grottenkicks " ab....
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Habt ihr seine katastrophalen Standards vergessen ? ( Ja, er machte mal ein Freistoßtor
aus 30 Metern. Dafür hatte er dann wieder die Berechtung gefühlte 120 Freistöße
danach erbärmlich zu schiessen......Ärgerlich auch seine schlechten Ecken, aber er
rannte immer sofort los, um auch die 8. Ecke hintereinander im Spiel schlecht zu
plazieren...)
Bei Bano hatte ich immer das Gefühl, er spielt zuerst für sich und dann für die
Mannschaft und den Club, egal was er hinterher erzählte......

Sind zum Glück unheimlich viel besser geworden seitdem!

Zitat von Hamburger Clubfan 

Als er ging, hatten wir mit Galasek, Polak, Gresko bessere auf seiner Position. Ich
könnte immer noch heulen, daß diese guten Fußballer uns verlassen haben/verlassen
mussten.

Schade, dass Polak und Gresko im gleichen Sommer gegangen sind.
[

Zitat von Hamburger Clubfan 

Das kreide ich Meyer und Bader viel mehr an, als die nichtgetätigte Verlängerung des
Banovic-Kontraktes......

Es gibt schlimmeres, das ist richtig allerdings alles Mosaiksteinchen für den Niedergang in der
folgenden Saison.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 28. September 2009, 20:28

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Ich glaube hier verklärt die Erinnerung doch Einiges.....
Soooo gut habe ich den Bano beim Club nicht in Erinnerung. Einige gute Spiele
wechselten sich doch mit vielen " Grottenkicks " ab....

Habt ihr seine katastrophalen Standards vergessen ? ( Ja, er machte mal ein Freistoßtor
aus 30 Metern. Dafür hatte er dann wieder die Berechtung gefühlte 120 Freistöße
danach erbärmlich zu schiessen......Ärgerlich auch seine schlechten Ecken, aber er
rannte immer sofort los, um auch die 8. Ecke hintereinander im Spiel schlecht zu
plazieren...)
Bei Bano hatte ich immer das Gefühl, er spielt zuerst für sich und dann für die
Mannschaft und den Club, egal was er hinterher erzählte......

Als er ging, hatten wir mit Galasek, Polak, Gresko bessere auf seiner Position. Ich
könnte immer noch heulen, daß diese guten Fußballer uns verlassen haben/verlassen
mussten.
Das kreide ich Meyer und Bader viel mehr an, als die nichtgetätigte Verlängerung des
Banovic-Kontraktes......

Dem ist nichts hinzuzufügen... Wobei ich Polak und Gresko net nachheule... Es kam aber nix
besseres nach...

Beitrag von „dsv“ vom 29. September 2009, 07:29

Zitat von Hamburger Clubfan 

Bei Bano hatte ich immer das Gefühl, er spielt zuerst für sich und dann für die
Mannschaft und den Club, egal was er hinterher erzählte......

Für mich ist diese Aussage absoluter Quark - das trifft viel eher auf Misimovic zu.
BAno war keine Diva, sondern ein Teamplayer.
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Beitrag von „Schröder“ vom 29. September 2009, 09:04

Zitat von dsv 

Für mich ist diese Aussage absoluter Quark - das trifft viel eher auf Misimovic zu.
BAno war keine Diva, sondern ein Teamplayer.

Das hat man gesehen als er mal, ich glaube gegen Bremen wars, in der 92. Minute den 1:2
Anschlußtreffer erzielt und danach gejubelt hat, als hätte er den Siegtreffer gemacht, incl.
Ehrenrunde.

Beitrag von „dsv“ vom 29. September 2009, 09:09

Zitat von Schröder 

Das hat man gesehen als er mal, ich glaube gegen Bremen wars, in der 92. Minute den
1:2 Anschlußtreffer erzielt und danach gejubelt hat, als hätte er den Siegtreffer
gemacht, incl. Ehrenrunde.

1 Aktion in X Spielen!

Beitrag von „stc“ vom 29. September 2009, 09:27

und bis heute bin ich mir sicher, dass er in diesem moment dachte, dass er den ausgleich
geschossen hat. mittendrin im jubeln hat er's dann gemerkt und sich gedacht "na, jetzt muss
ichs auch durchziehen! sonst schaut's richtig blöd aus!" 

anyway. stand bano mitte der rückrunde der letzten saison nicht auch bei freiburg auf der
streichliste und wurde dann doch in die erste liga mitgenommen? ich meine mich an sowas zu
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erinnern, ein interview vor unserem spiel da unten. oder vertu ich mich da?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 29. September 2009, 09:30

weam
Als uns Banovic verließ, war überhaupt noch nicht klar, daß uns Polak und Gresko auch so
schnell verlassen würden.......
Der Transfer dieser beiden Spieler war dem überbordendem Ego von Hans Meyer geschuldet,
mit williger Hilfe von Martin Bader.....
Nur traurig....

Beitrag von „Berni“ vom 3. Oktober 2009, 16:08

der blüht ja richtig auf! absolut cool gemacht sein tor

Beitrag von „Oberon“ vom 3. Oktober 2009, 20:44

Ich weine dem nicht eine einzige Träne hinterher. Bei Freiburg war er letztes Jahr auch nicht
unumstritten und nur weil er jetzt mal ein paar ordentliche Spiele gemacht hat würde ich ihn
noch lange nicht zurückhaben wollen. Vittek, Polak, Misimovic...das sind Spieler denen ich
hintertrauere. Banovic ist nicht viel besser als Broich.

Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Oktober 2009, 20:56

Banovic wurde ohne große Not abgegeben, das ist der Unterschied zu Vittek, Polak und Gresko
für die wir noch etliche Millionen kassiert haben. Man hätte ihn mit Sicherheit nicht abschieben
müssen und vielleicht ist er nicht wesentlich besser als Broich, aber definitiv wesentlich
temperamentvoller und er war auch jederzeit bereit Verantwortung zu tragen auf und neben
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dem Feld. Und genau diese Sorte Spieler fehlt uns zur Zeit neben Schäfer!

Beitrag von „Oberon“ vom 3. Oktober 2009, 21:51

Zitat von matzelinho 

Banovic wurde ohne große Not abgegeben, das ist der Unterschied zu Vittek, Polak und
Gresko für die wir noch etliche Millionen kassiert haben. Man hätte ihn mit Sicherheit
nicht abschieben müssen und vielleicht ist er nicht wesentlich besser als Broich, aber
definitiv wesentlich temperamentvoller und er war auch jederzeit bereit Verantwortung
zu tragen auf und neben dem Feld. Und genau diese Sorte Spieler fehlt uns zur Zeit
neben Schäfer!

Moment mal, weder Vittek, Polak noch Gresko wollten den Verein unbedingt verlassen. Im
Gegenteil, sie wurden regelrecht aus Nürnberg vergrault. Ich behaupte, dass man alle drei
genannten Spieler hätte halten können. Ein Vittek hatte ja sogar bereits zwei Pflichtspiele für
uns bestritten und wurde erst auf den allerletzten Drücker verkauft. Polak wäre vermutlich auch
geblieben, wenn ihm Meyer nicht im Weg gestanden hätte (Krass, wenn man sich überlegt,
dass Polak damals kaum Chancen auf einen Stammplatz hatte, wohingegen er heute mehr wert
sein müsste als unser komplettes Mittelfeld zusammen).

Ist ja auch egal. Es geht ja hauptsächlich um Banovic und da muss ich sagen, dass er einfach
überschätzt wurde und wird. Er hat es in mehreren Jahren bei uns nie zum Stammspieler
geschafft und das aus dem Grund, weil er einfach nie Konstanz gezeigt hat. Es gab genug
Spiele, in denen er völlig abgetaucht ist - nix von wegen Verantwortung übernehmen und so...
Sicherlich hatte er sein Herz am rechten Fleck und zeigte hin und wieder auch echte
Kämpferqualitäten, aber im Endeffekt war es zu wenig.

Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Oktober 2009, 22:00

Zitat von Oberon 
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Moment mal, weder Vittek, Polak noch Gresko wollten den Verein unbedingt verlassen.
Im Gegenteil, sie wurden regelrecht aus Nürnberg vergrault. Ich behaupte, dass man
alle drei genannten Spieler hätte halten können. Ein Vittek hatte ja sogar bereits zwei
Pflichtspiele für uns bestritten und wurde erst auf den allerletzten Drücker verkauft.
Polak wäre vermutlich auch geblieben, wenn ihm Meyer nicht im Weg gestanden hätte
(Krass, wenn man sich überlegt, dass Polak damals kaum Chancen auf einen
Stammplatz hatte, wohingegen er heute mehr wert sein müsste als unser komplettes
Mittelfeld zusammen).

Ist ja auch egal. Es geht ja hauptsächlich um Banovic und da muss ich sagen, dass er
einfach überschätzt wurde und wird. Er hat es in mehreren Jahren bei uns nie zum
Stammspieler geschafft und das aus dem Grund, weil er einfach nie Konstanz gezeigt
hat. Es gab genug Spiele, in denen er völlig abgetaucht ist - nix von wegen
Verantwortung übernehmen und so... Sicherlich hatte er sein Herz am rechten Fleck
und zeigte hin und wieder auch echte Kämpferqualitäten, aber im Endeffekt war es zu
wenig.

Zu Deinem 1. Absatz: Das hab ich ja auch gar nicht behauptet! Freilich mussten Vittek, Gresko
und Polak gehen, und zwar um die Auflagen der DFL zu erfüllen.
Zu 2.: Sagen wirs mal so: Er tauchte wenigstens ab und an mal auf. Bei der Qualität der
damaligen Mannschaft ist das Herausstechen auch noch um einiges schwerer gewesen als bei
der aktuellen, wo sich keiner groß in den Vordergrund spielen kann/will.

Beitrag von „Bass_“ vom 3. Oktober 2009, 22:56

da merkt man wieviel fussballsachverstand hier einige besitzen. nur weil es beim banovic grad
mal etwas besser läuft. bedenkt mal wie lange er gebraucht hat um endich mal eine halbswegs
gute saison zu spielen. momentan läuft es halt bei ihm und freiburg meiner meinung nach aber
über seinem niveau.

Beitrag von „matzelinho“ vom 3. Oktober 2009, 23:29

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/


Zitat von Bass_ 

da merkt man wieviel fussballsachverstand hier einige besitzen. nur weil es beim
banovic grad mal etwas besser läuft. bedenkt mal wie lange er gebraucht hat um
endich mal eine halbswegs gute saison zu spielen. momentan läuft es halt bei ihm und
freiburg meiner meinung nach aber über seinem niveau.

Dann mal Butter bei die Fische, wenn Du Dich so hervorragend zurechtfindest in der Welt des
Fußballs: Warum meinst Du denn, ist der Spieler Broich denn wesentlich besser als Banovic?
Hmm?

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 4. Oktober 2009, 10:20

.

Beitrag von „Bass_“ vom 4. Oktober 2009, 11:09

Zitat von matzelinho 

Dann mal Butter bei die Fische, wenn Du Dich so hervorragend zurechtfindest in der
Welt des Fußballs: Warum meinst Du denn, ist der Spieler Broich denn wesentlich
besser als Banovic? Hmm?

hab ich irgenwann gesagt das der broich besser ist? ist doch wie pest und colera auf beide
kannst getrost verzichten. auch hab ich nie gesagt ich wär der super fussballexperte aber um
zu wissen das uns ein banovic niemals gefehlt hat in der mannschaft egal zu welchem zeitpunkt
dafür muss man auch nicht viel sachverstand haben. es will mir hier doch nicht ernsthaft einer
erzählen das wir einen banovic bräuchten?
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Beitrag von „matzelinho“ vom 4. Oktober 2009, 12:04

Zitat von Bass_ 

hab ich irgenwann gesagt das der broich besser ist? ist doch wie pest und colera auf
beide kannst getrost verzichten. auch hab ich nie gesagt ich wär der super
fussballexperte aber um zu wissen das uns ein banovic niemals gefehlt hat in der
mannschaft egal zu welchem zeitpunkt dafür muss man auch nicht viel sachverstand
haben. es will mir hier doch nicht ernsthaft einer erzählen das wir einen banovic
bräuchten?

Das habe ich mir schon gedacht, dass jetzt nicht allzu viel kommt auf meine Frage, aber wenn
Du schon kein Super-Fußballexperte bist, dann solltest Du solche Sätze besser stecken lassen:

Zitat 

da merkt man wieviel fussballsachverstand hier einige besitzen.

Meinetwegen ignorierst Du die Fakten und hältst Bano (Kicker-Schnitt mittlerweile glaube ich
etwas unter 2,8!!) für einen Antifußballer, aber so oder so ob Topspieler oder Flunze vor dem
Herrn. Sein Abgang war unnötig und aus meiner Sicht nicht gut für die Mannschaft und mehr
habe ich auch gar nicht behauptet. Seine Qualitäten als Fußballspieler? Das soll jeder selbst
beurteilen. Ob er uns weiterhilft? Im Moment würde uns ein Messi sehr wahrscheinlich nicht
wesentlich verstärken.

@Der Unbekannte:

Das vielleicht nicht, aber er hat bestimmt einen Kumpel der Ihm günstig eins besorgen kann 

Beitrag von „Bass_“ vom 4. Oktober 2009, 14:54
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hab ich irgenwann gesagt das der broich besser ist? ist doch wie pest und colera auf beide
kannst getrost verzichten. auch hab ich nie gesagt ich wär der super fussballexperte aber um
zu wissen das uns ein banovic niemals gefehlt hat in der mannschaft egal zu welchem zeitpunkt
dafür muss man auch nicht viel sachverstand haben. es will mir hier doch nicht ernsthaft einer
erzählen das wir einen banovic bräuchten?[/quote]

Das habe ich mir schon gedacht, dass jetzt nicht allzu viel kommt auf meine Frage, aber wenn
Du schon kein Super-Fußballexperte bist, dann solltest Du solche Sätze besser stecken lassen:

Zitat 

da merkt man wieviel fussballsachverstand hier einige besitzen.

Meinetwegen ignorierst Du die Fakten und hältst Bano (Kicker-Schnitt mittlerweile glaube ich
etwas unter 2,8!!) für einen Antifußballer, aber so oder so ob Topspieler oder Flunze vor dem
Herrn. Sein Abgang war unnötig und aus meiner Sicht nicht gut für die Mannschaft und mehr
habe ich auch gar nicht behauptet. Seine Qualitäten als Fußballspieler? Das soll jeder selbst
beurteilen. Ob er uns weiterhilft? Im Moment würde uns ein Messi sehr wahrscheinlich nicht
wesentlich verstärken.

@Der Unbekannte:

Das vielleicht nicht, aber er hat bestimmt einen Kumpel der Ihm günstig eins besorgen kann 
[/quote]

was soll denn bitte auf eine frage kommen für die ich ncht ansatzweise eine behauptung
aufgestellt habe? du kannst dir jetzt natürlich auch ne gute saison vom broich raussuchen und
vergleichen. es ist doch völliger käse hier den banovic hinzustellen und auf einmal zu
behaupten es wäre ein fehler gewesen ihn abzugeben nur weil es gerade mal ein bisschen
besser läuft bei ihm. die letzten 2 jahre hat er bei freiburg meines wissens nichtmal zum stamm
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gehört und bei seiner damaligen leistung und einer neuverpflichtung wie misimovic und kluge
dazu mintal wer hätte da den banovic nicht abgegeben? wenn hier jemand behauptet der ivica
hätte mehr als nur ne handvoll gute spiele für den club gemacht dem sprech ich den
sachverstand ab. ich bin in dem sinne kein super experte weil ich nie trainer, spielr oder
ähnliches war und damit nie 100% sagen kann wer ein guter spieler ist und wer nicht da mir
dazu einfach tiefere einblicke fehlen. einige spielen sich hier aber so auf als wüßten sie alles
und nur weil der banovic bisher in 8 spielen in ner freiburger mannscaft in der es einfach läuft
ganz gut war, war es mit sicherheit kein fehler ihn abzugeben. oder was hat er die letzten 2
jahre gezeigt?

Beitrag von „Bass_“ vom 4. Oktober 2009, 15:07

damals war ein banovic einfach nicht mehr unser anspruch was man daran gemerkt hat das er
in die 2. liga gewechselt ist

Beitrag von „matzelinho“ vom 4. Oktober 2009, 19:35

Zitat von Bass_ 

was soll denn bitte auf eine frage kommen für die ich ncht ansatzweise eine
behauptung aufgestellt habe? du kannst dir jetzt natürlich auch ne gute saison vom
broich raussuchen und vergleichen. es ist doch völliger käse hier den banovic
hinzustellen und auf einmal zu behaupten es wäre ein fehler gewesen ihn abzugeben
nur weil es gerade mal ein bisschen besser läuft bei ihm. die letzten 2 jahre hat er bei
freiburg meines wissens nichtmal zum stamm gehört und bei seiner damaligen leistung
und einer neuverpflichtung wie misimovic und kluge dazu mintal wer hätte da den
banovic nicht abgegeben? wenn hier jemand behauptet der ivica hätte mehr als nur ne
handvoll gute spiele für den club gemacht dem sprech ich den sachverstand ab. ich bin
in dem sinne kein super experte weil ich nie trainer, spielr oder ähnliches war und
damit nie 100% sagen kann wer ein guter spieler ist und wer nicht da mir dazu einfach
tiefere einblicke fehlen. einige spielen sich hier aber so auf als wüßten sie alles und nur
weil der banovic bisher in 8 spielen in ner freiburger mannscaft in der es einfach läuft
ganz gut war, war es mit sicherheit kein fehler ihn abzugeben. oder was hat er die
letzten 2 jahre gezeigt?
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Meine Güte, dann sprech' mir halt den Sachverstand ab, des is mir wurscht! Lies Du einfach mal
nach in den Spielberichten in der Zeit, als er hier war. Für mich zählen nicht irgendwelche
blassen Erinnerungen, sondern Fakten und die sprechen für Banovic (siehe Link unten). Einen
solchen Midfielder haben wir nicht und wir hatten auch damals nicht unbedingt ein riesiges
Überangebot an solchen Spielern. Und darüber hinaus (darum gings mir die ganze Zeit NUR, bis
irgendwelchen Honks mir ständig Banovic-Nostalgie in die Schuhe schieben wollten) ist er ein
Leadertyp gewesen, wie er dem Club zur Zeit einfach fehlt. So einen haben wir nicht außer
vielleicht in Schäfer.

http://www.kicker.de/news/fuss…pieler_ivica-banovic.html

Beitrag von „Bass_“ vom 4. Oktober 2009, 19:54

wie soll denn ein spieler, der es nie in die stammelf geschafft hat ein leader gewesen sein? was
ist wenn jetzt der reinhardt auf einmal 3 tore macht weils ihn auf den kopf schießen dann
bekommt er auch seine kicker 2er willst ihn dann unbedingt auch zurück als leader?

Beitrag von „Bass_“ vom 4. Oktober 2009, 19:59

http://www.kicker.de/news/fuss…pieler_thomas-broich.html

und es sagst mir mal wa daran schlechter ist? außer der schnitt von 0,2

Beitrag von „matzelinho“ vom 6. Oktober 2009, 21:31

Na Bass_, die Diskussion bringt nix und geht in die völlig falsche Richtung. Ich wollte keine
Diskussion eröffnen über besser/schlechter als Spieler x/y und Du reitest immer wieder auf

31https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/

http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/vereine/2006-07/25274/vereinsspieler_ivica-banovic.html
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/vereine/2006-07/26604/vereinsspieler_thomas-broich.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2482-ivica-banovic/


diesem Esel durch den Thread. Machen wirs einfach so: Ich behalt' meine Meinung (Banovic ist
ein Leadertyp, der uns gerade fehlt) und Du bleibst bei Deiner (Zum Glück hammer den Broich
der stellt den Banovic in seinen riesen Schatten). Jeder hat Recht, jeder hat sei Ruh'.

Beitrag von „Bass_“ vom 7. Oktober 2009, 18:45

Zitat von matzelinho 

Na Bass_, die Diskussion bringt nix und geht in die völlig falsche Richtung. Ich wollte
keine Diskussion eröffnen über besser/schlechter als Spieler x/y und Du reitest immer
wieder auf diesem Esel durch den Thread. Machen wirs einfach so: Ich behalt' meine
Meinung (Banovic ist ein Leadertyp, der uns gerade fehlt) und Du bleibst bei Deiner
(Zum Glück hammer den Broich der stellt den Banovic in seinen riesen Schatten). Jeder
hat Recht, jeder hat sei Ruh'.

ich weiß gar nicht was du immer mit dem broich willst. ich hab nie davon geredet das er besser
wär als der banovic. sich jetzt hinstellen und zu sagen wir würden den banovic unbedingt noch
brauchen und es war ein fehler ihn abzugeben weil er im moment in einer freiburger
mannschaft in der es halt einfach läuft ne gute phase hat halt ich für falsch. wenn du schon
fleißig statistiken aufzählst vergiß nicht das seine meisten tore elfmeter waren. hätten wir ihn
10 jahre unter vertrag nehmen sollen weil er mal eine gute saison spielt von der
niemandwissen konnte das sie überhaupt noch kommt? dieses niveau hält er nicht und wenn
freiburg schlau ist verkaufen sie ihn im sommer.

Beitrag von „Bass_“ vom 7. Oktober 2009, 18:46

außerdem ist das forum doch da um zu diskutieren oder willst du immer nur hören das du rech
hast?

Beitrag von „sirtakimann“ vom 7. Oktober 2009, 20:55
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Zitat von matzelinho 

Banovic wurde ohne große Not abgegeben, das ist der Unterschied zu Vittek, Polak und
Gresko für die wir noch etliche Millionen kassiert haben. Man hätte ihn mit
Sicherheit nicht abschieben müssen und vielleicht ist er nicht wesentlich
besser als Broich, aber definitiv wesentlich temperamentvoller und er war
auch jederzeit bereit Verantwortung zu tragen auf und neben dem Feld. Und
genau diese Sorte Spieler fehlt uns zur Zeit neben Schäfer!

Amen !

:hoch:

Beitrag von „Hammer“ vom 8. Oktober 2009, 12:19

damals war es definitiv der richtige Schritt Banovic abzugeben, bei einem Mittelfeld mit
Galasek, Mnari, Polak, Misimovic, Kluge und Mintal! Viel schlimmer ist es doch, daß wir 2 Jahre
später wieder dringend einen Spieler wie Banovic bräuchten!
Was ist in dieser Zeit nur mit dem Club passiert? 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Oktober 2009, 15:34

.

Beitrag von „Plerchi“ vom 29. November 2009, 13:55
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War ein guter und ist ein guter.
War nur link wie er sich mitte der 1. Halbzeit einfach auf den Boden gelegt hat als wir 1
"Angriff" hatten.

Beitrag von „NEO“ vom 29. November 2009, 14:32

Zitat von Plerchi 

War ein guter und ist ein guter.
War nur link wie er sich mitte der 1. Halbzeit einfach auf den Boden gelegt hat als wir 1
"Angriff" hatten.

Eigentlich wollte er raus sich behandeln lassen,da schickte ihn trainer dutt zurück aufs spielfeld
und hat sich dann hingelegt.
zu den zeitpunkt führten sie schon 1:0.da sag ich nur fair play herr dutt. 

Beitrag von „pongo“ vom 5. Dezember 2009, 14:35

http://www.welt.de/sport/fussb…ettskandal-beteiligt.html

Das wäre ja der Hammer. Ist er deshalb bei seinem eigentlich folgenlosen Elfmetertor so
ausgerastet, weil er das gewünschte Ergebnis erzielt hat?

Beitrag von „clubic“ vom 5. Dezember 2009, 14:46

Gab es dieses Gerücht nicht damals schon?
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Beitrag von „weam“ vom 5. Dezember 2009, 16:13

Zitat von clubic 

Gab es dieses Gerücht nicht damals schon?

Artikel gelesen?

Beitrag von „montana“ vom 6. Dezember 2009, 11:34

http://www.spiegel.de/sport/fussball/0,1518,665327,00.html

klingt schon etwas nach Banovic,

war da net auch noch was mit dem SCHUNDBLATT Focus damals?

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 6. Dezember 2009, 11:53

.

Beitrag von „Zaphod“ vom 6. Dezember 2009, 12:44

bei dem würd mich gar nix wundern
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Beitrag von „PeterPan“ vom 10. Februar 2010, 15:38

Mit 141 Bundesligaspielen besitzt Banovic die größte Erfahrung. In Nürnberg und Bremen hat er
gelernt, dass es nur selten zum Erfolg führt, wenn man die Misere dauernd schönredet.

http://www.kicker.de/news/fuss…es-nicht-mehr-hoeren.html

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 13. März 2010, 20:13

danke Bano für das Verursachen des Elfers 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. März 2010, 20:17

Zitat von Manni_der_Libero 

danke Bano für das Verursachen des Elfers 

ja Danke Bano !!! 

Beitrag von „ClubChris“ vom 13. März 2010, 20:34

Er hat halt noch ein Glubb-Herz 

Beitrag von „Bass_“ vom 14. März 2010, 16:26
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da merkt man halt wie wichtig dieser "super leader" ist.

Beitrag von „Reindl-und-dani“ vom 5. April 2010, 20:00

der is ja ein echter Führungsspieler in Freiburg geworden

Beitrag von „Bass_“ vom 5. April 2010, 23:17

fehlt uns an allen ecken und enden

Beitrag von „hattrick“ vom 6. April 2010, 00:02

Zitat von Bass_ 

fehlt uns an allen ecken und enden

Finde ich aktuell nicht. Gündogan ist auf einem sehr gutem Weg!
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